

三丁目



「流しそうめん」

短い梅雨が終わったかと思えば、戻り梅雨により中国地方を中心に大きな災害が発生し、その被害も落ち着かないうちに全国で四十度を超えるような酷暑が続きます、息つくひまもないような今日この頃です。あまり良い夏とは思えないなか、少しでも良い夏を味わって頂こうと「流しそうめん」を行いました。手づくりの流しそうめん台に入居者様は大興奮、我先にと流れるそうめんに、箸やフォークを伸ばして次々に口へと運ばれていました。また季節を感じる行事を楽しんでいます。



ただけたらと思いません。今年暑い日が続くと予想されますが、入居者様の体調管理に努め、この夏を乗り切って行きたいと思えます。
(四十物 大)

四丁目



「流しそうめん」

今年例年になく危険な暑さが続いています。入居者様の体調を崩すことなくお元気に過ごされています。



先月27日に久しぶりにクーラーを使わず外の清々とした空気の中「流しそうめん」を行いました。種類あり、それぞれ好きなものを選び、薬味もたたくさび、あり、楽しみながら食べています。流れてくるそうめんをいつもと違う真剣な目で手を使い、箸ですくって楽しみながら食べていました。とても楽しい夏の行事が出来て良かったです。これからも暑さが続いていきますが、

イベントスケジュール

ヒルス勝沼納涼祭
8月4日(土)
18:30~
場所: ヒルス勝沼駐車場

ヒルス喫茶
8月8日(水) 8月31日(金)
場所: 地域交流スペース

お盆法要
8月14日(火)
場所: 地域交流スペース



体調を崩さないように日々気を付けて過ごして行きたいと思えます。
(前島 由利)